
　「ワンランク上の自分づくり  ～ビジョンを求め続けよう～」

のテーマの下で、LOM サポート委員会による LD 道場がお

こなわれました。

　JC 活動や企業などに夢やビジョンを追い求め続ける習慣

を身につける力を養うために、問題を解決する手法を日本

JC の LD プログラムを参考に、参加型研修というスタイル

で行いました。

　まず、自分自身の身の周りの問題を認識するため、問題点

をワークシートに書き出し、その問題を分類し、積極的に問

題を解決していくという当たり前のようですが、書き出すこ

とにより再認識し、問題を分類したうえで深く掘り下げて解

決していくという手法で学んでいただきま

した。

　短時間の中での研修と言うことで、出し

切れなかった問題等もあるかと思います

が、研修の中で出てきた「なぜ？なぜ？」

を呪文のように唱えながら日々の問題を解

決していただいて、今後の JC 活動や会社、

家庭に少しでもプラスになれば幸いです。

LOMサポート委員会　委員　末武ちどり

2010 年 2 月 12 日（金）萩市市民活動センター 結

平成22年度
萩 JCシニアクラブ
会長　坪倉  敬先輩

　2 月 24 日に萩 JC シニアクラブの総会が高大で

行われました。次年度の会長に坪倉 敬先輩が承認

されました。

　また、昨年、萩 JC を卒会された長富先輩、杉山

先輩、田村先輩、河村先輩、玉村先輩のシニアク

ラブの入会が承認されました。おめでとうござい

ました。初めての出席で緊張していましたが、滞

りなく終了しました。

　懇親会では、5 名の新入会員の先輩方が宣誓を

され、5 名を代表して河村先輩が宣誓文を読まれ

ました。「金は出しても口は出さず」というフレー

ズが印象的でした。たくさんの先輩方とお話がで

きて非常に有意義な時間を過ごせたと思います。

　総会の前に行なわれたシニアクラブ選手権（ゴ

ルフ）では、見事、金子 信先輩が優勝されました。

私はたくさんハンデを頂きながらブービーでした。

ここでも先輩方とお話できて良かったと思います。

　これから花見宴会、認承記念、交流会、忘年会

と先輩方とお会いする機会がまだまだあります。

たくさんの先輩方に出席していただき、いろいろ

お話したいと思います。ありがとうございました。

事務局長　中野　隆




